

Antrag Nr. 04-O-26-0021

SPD-Fraktion

Betreff:

Fluglärmbelästigung
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat folgende Fragen zu beantworten:

- Welche Flugroutenveränderungen werden derzeit beim An- und Abflug zum und vom Rhein-Main-Flugghafen diskutiert?
- Welche Auswirkungen sind für Kostheim und Kastel zu erwarten?
- Welchen Standpunkt nimmt die Stadt Wiesbaden zu den einzelnen Varianten ein?
- Welche Mitsprachemöglichkeiten hat die Stadt in der laufenden Diskussion und wie nimmt sie diese wahr?

Begründung:

Der Fluglärm über Kostheim und Kastel nimmt permanent zu. Es muss sichergestellt sein, dass sich die Stadt Wiesbaden im Sinne der Bevölkerung dafür einsetzt den Lärm zu mindern.

Mainz-Kostheim, 01. März 2004

Fraktionssprecher
W. Losem.